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------ Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito horas, 
os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da 
Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 
de ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata dezanove do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.  
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Fajudis, enviando convite para Manifesta dois mil e catorze e respetivo programa. ------------- 
------ Do Centro de Emprego e Formação Profissional de Santarém, enviando convite para a semana 
aberta que se vai realizar, de treze a dezassete de outubro. -------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, através da Vereadora Maria Emília, enviando email a solicitar 
o autocarro e motorista para deslocar a equipa três AAAs, a Santa Maria da Feira. -------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Nersant, enviando informação sobre sessões de esclarecimento com abrangência em toda a 
região, a realizar no dia dezasseis de outubro, no Salão Nobre da Câmara. ------------------------------------ 
------ Vai estar presente a Presidente. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da EDP Distribuição, enviando ofício de resposta ao pedido de intervenção por parte desta 
Junta de Freguesia, informando que a alteração do horário de iluminação pública, é da 
responsabilidade da Câmara. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação Humanitária de Bombeiros de Almeirim, enviando oficio a solicitar a utilização do 
Parque de Merendas, para realização de um convívio. --------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando ofício, a dar a conhecer a nova direcção e a informar 
que os motoristas para conduzir as carrinhas, mantêm-se, à excepção do suplente que deixou de ser 
António Nunes, passando a ser Alexandrino Reis. Solicita no mesmo oficio a cedência de uma 
carrinha para os treinos de quarta feira e duas carrinhas para os treinos de sexta feira. -------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir com a condição de emprestar as duas 
carrinhas à sexta feira, desde que se justifique o numero de atletas. A deliberação será comunicada à 
direção. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando convite para o executivo estar presente no dia doze 
de outubro, no Campo de Futebol, para um lanche convívio, oferecido pelo Clube. -------------------------- 
 ------ De Gonçalo Neves, em representação dos Tigres do Pedal, enviando email a solicitar transporte 
para participar no evento desportivo de BTT, em Sernancelhe, nos dias um e dois de novembro. ------- 
----- O executivo analisou o pedido e dado o autocarro estar ocupado, disponibiliza a carrinha Ford 
Transit que dá para levar oito bicicletas e nove pessoas. Será feito email a comunicar a decisão. ------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar transporte para os seus atletas, nos 
dias onze e doze de outubro, a fim de participarem, na segunda edição do Torneio Xico da Aurora. --- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do IGF, enviando email a solicitar a comunicação das transferências de regiões Autónomas e 
Autarquias Locais para Fundações em dois mil e catorze. ----------------------------------------------------------- 
------ Não será feito nenhuma comunicação, dado a Autarquia, não ter efetuado nenhuma 
transferência. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Caj Raposa, enviando email a solicitar transporte de duas carrinhas, para os seus atletas, a 
Portalegre, no dia vinte seis de outubro. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foram enviados os dados – SIOE, referentes ao terceiro trimestre de dois mil e 
catorze. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que a Prova do Arroz Doce, mais uma vez superou as expectativas, tendo um total de 
trinta e nove participantes. Neste ano tivemos também a entrega dos prémios de fotografia, das cinco 
maravilhas da Raposa. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se realize um passeio para os idosos no dia vinte cinco de outubro, com o seguinte 
itinerário, manhã Santuário de Fátima, tarde Mosteiro de Alcobaça e visita às salinas de Rio Maior. 
Caso o autocarro não fique preenchido, poderão fazer também a inscrição os interessados da Média 
Idade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
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------ Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A propor que se faça uma alteração orçamental. Dedução de oito mil quatrocentos euros, na 
rubrica zero um zero um zero nove. Reforço de trezentos e oitenta euros, na rubrica zero um zero um 
zero um; reforço de dez euros, na rubrica zero um zero um onze; reforço de quinze euros na rubrica 
zero um zero dois treze zero um; reforço de cinquenta euros, na rubrica zero um zero três zero três; 
reforço de mil e duzentos euros, na rubrica zero um zero três zero cinco zero três; reforço de vinte 
euros, na rubrica zero dois zero um zero dois zero um; reforço de trinta e cinco euros, na rubrica zero 
dois zero um zero cinco; reforço de cem euros, na rubrica zero dois zero um dezassete; reforço de 
duzentos euros, na rubrica zero dois zero um vinte e um; reforço de quinhentos e cinquenta euros, na 
rubrica zero dois zero dois zero um zero dois; reforço de mil e duzentos euros, na rubrica zero dois 
zero dois zero três zero dois; reforço de duzentos e sessenta euros, na rubrica zero dois zero dois 
dez; reforço de oitocentos e cinquenta euros, na rubrica zero dois zero dois catorze;  reforço de cem 
euros, na rubrica zero dois zero dois vinte e cinco; reforço de dois mil euros, na rubrica zero quatro 
zero sete zero um; reforço de mil e quinhentos euros, na rubrica zero seis zero dois zero nove; --------- 
------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. -------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 
quarenta e três minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


